

Le Venezuela remercie le soutien qui lui a été témoigné au Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU



Caracas, 15 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a remercié le soutien du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU des Nations Unies à la résolution présentée par la présidence du Mouvement des Pays Non-Alignés.

Le document a été présenté afin de renforcer la coopération internationale et de rejeter les mesures coercitives unilatérales au sein de l'organisme.

La résolution présentée réaffirme la responsabilité primordiale des États de promouvoir et d'encourager le respect de toutes les garanties et les libertés fondamentales à travers des mécanismes comme la coopération internationale.

Elle appelle aussi tous les acteurs internationaux à construire un ordre reposant sur la justice, l'égalité et la dignité humaines, sur l'entente mutuelle et sur le respect de la diversité culturelle.

L'approbation du document intervient au milieu des expressions de rejet du rapport présenté par la Haute Commissaire de l'ONU aux Droits de l'Homme, Michelle Bachelet, qualifié de partial par les autorités

vénézuéliennes et par des mouvements sociaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196161-le-venezuela-remercie-le-soutien-qui-lui-a-ete-temoigne-au-conseil-des-droits-de-lhomme-de-lonu>



Radio Habana Cuba